



Liebe Familien,

mein Name ist Pauline Rühr, ich bin 19 Jahre alt und wohne in Körzendorf.

Ich mache die Ausbildung zur Erzieherin und bin seit dem 02. September im Anerkennungsjahr bei den Mäusen und Fröschen. Gleichzeitig besuche ich die Fachakademie für Sozialpädagogik in der GGSD in Bayreuth.

In meiner Freizeit gehe ich gerne mit meinem Hund spazieren, spiele Klarinette und bin in der Landjugend. Außerdem bin ich ehrenamtlich in der Feuerwehr.

Der Umgang mit Kindern hat mir schon immer viel Freude bereitet.

Ich freue mich auf eine schöne Zeit mit ihren Kindern und auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen.